

Profitant d'une invitation d'une amie enseignante, Quentin et Audrey, accompagnés de leur institutrice Valérie, sont allés visiter l'école primaire qui se trouve à 500 mètres de la maison.

L'occasion d'un échange interculturel : les 93 (!) enfants de la classe de CM2 (6e primaire) leur ont expliqué leur quotidien, tandis que Quentin et Audrey ont répondu à leurs différentes questions sur la Belgique.

Le tout s'est clôturé par l'hymne national burkinabè, chanté en chœur par toute la classe. A voir également [ici](#) à la rubrique *vidéos*.

{gallery}lau-marc/201012/ecole{/gallery}